

ASOCIACIÓN DE PADRES DE FAMILIA

Febrero 2024

PADRES DE FAMILIA TODAS LAS SECCIÓNES

Les recordamos, como marca nuestro cronograma, que el día 14 de febrero tendremos la ceremonia de iniciación de la Cuaresma con el miércoles de ceniza, la cual se llevará a cabo a las 11 de la mañana. En esta ceremonia se impartirá la ceniza en el plantel de Chabacanos para los alumnos de preescolar primaria junto con las familias que nos quieran acompañar y al término de la misma, alrededor de las 12:15 hrs. en el plantel de Presas para los alumnos de secundaria - preparatoria.

Al inicio de esta cuaresma reflexionemos las primeras palabras de Cristo, que nos dio al comienzo de su vida pública que podemos leerlo en "San Marcos capítulo 1 vers. del 14 al 15" donde nos dice pidiendo una actitud propia de esta cuaresma.

"Se ha cumplido el tiempo y el Reino de Dios ya está cerca, conviértanse y crean en el evangelio."

Se ha cumplido el tiempo este es nuestro tiempo para construir el reino de Dios, que durante 2000 años se ha estado haciendo, pero nosotros, ¿Hemos participado en él? ¿Cómo debemos participar en él? esa es la primera reflexión de esta cuaresma, qué tenemos que hacer para que Cristo sea el que reine y no el odio, la venganza, la guerra, etc. cuál es mi compromiso para cambiar este mundo en un mundo de paz de justicia de amor.

Lo primero que nos pide es que vivamos en esta cuaresma una conversión que es reconocer y cambiar todo aquello que reine nuestras vidas que no sea Dios y que no nos permite ser felices. Cambiar toda actitud de egoísmo por servicio, comprensión, perdón que no es otra cosa que vivir el amor, pero la única forma en que lo podemos hacer es creer en los evangelios que significa vivir los evangelios que son sus enseñanzas, su ejemplo, buscar y encontrar una relación con él, y si seguimos leyendo en los siguientes versículos del mismo "San Marcos cap. 1 hasta el versículo 20" vemos como Cristo, instituye su Iglesia qué es la que nos ayuda a poder vivir de esta manera dónde dejó todas sus enseñanzas y los sacramentos para poderlos llevar a cabo y que nos pide sólo un requisito ser pescadores de hombres descubriendo la presencia de Cristo en nuestras vidas. Dejemos todo por seguirlo y tener una relación con él ayudando a otros a que la descubra sacando del camino equivocado, como nosotros ya lo hicimos.

Las prácticas de cuaresma son acciones que nos ayudan a este fin.

- ORACIÓN
- > AYUNO Y ABSTINENCIA
- LIMOSNA, entre otras.

ORACIÓN: todos los días. Busquemos tiempo para platicar con Dios para esperar su respuesta para tener una relación con él.

AYUNO Y ABSTINENCIA: adicionalmente de practicar el miércoles de ceniza y el Viernes Santo el ayuno comiendo algo ligero en la mañana. Comer normal y algo ligero en la noche y la abstinencia de no comer carne los viernes en la cuaresma como acciones que nos hagan pensar que estamos viviendo un tiempo especial, pero que lo importante es el ayuno y la abstinencia de críticas, chismes, envidias y egoísmos.

LIMOSNA: Compartiendo, ayudando, agradeciendo todo lo que Dios nos ha otorgado, tratando de hacer algo por los demás.

Por todo lo anterior invitamos a participar una vez más en ayudar a las familias que no tienen trabajo y a los indigentes de nuestra colonia que cada vez nos necesitan más. Logremos redoblar el esfuerzo y superar lo que hicimos en el concurso del Kilómetro del Niño y el Anciano con donativos en efectivo, artículos de despensa básica, de limpieza y aseo personal, sigamos demostrando como lo hicimos anteriormente, que podemos ayudar a muchos.

Es un acto fundamental de esta cuaresma, a partir del 14 de febrero, seguiremos recibiendo estos donativos en los planteles de Chabacanos y de Presas.

Atentamente A.P.F.